

Pix: El sistema que revolucionó los medios de pago en Brasil y que aterrizó en Chile

El invierno no solo atrajo a turistas brasileños, sino que también a un nuevo y popular método de pago utilizado masivamente en ese país: Pix. Se trata de un sistema de pagos instantáneos desarrollado por el Banco Central de Brasil y lanzado oficialmente en noviembre de 2020. Hasta el año pasado -según cifras del propio instituto emisor de esa nación- era utilizado por el 76,4% de la población.

Expansión internacional y Chile Aunque Pix es una plataforma nacional brasileña, ha despertado interés en otros países como modelo a replicar. No se ha implementado directamente fuera de Brasil, pero países como Uruguay y Colombia han manifestado interés en sistemas similares. En organismos multilaterales como el BID y el FMI, se ha discutido su potencial como ejemplo para la región. A Chile ha llegado sorpresivamente este invierno.